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Eu, Karenn Liègeh, inicio este encontro com uma meditação de conexão com o Eu Sou, e o 

selamento da Sala, como sempre faço e logo em seguida somos convidados a entrar num espaço 

conhecido como Vale das Almas. Assim que chegamos nesse lugar, abre-se um grande portal e 

nós entramos. É realmente um grande vale! 

No meio do vale, existe uma cidadela de forma ovalada, e somos levados até ela. A aparência é 

de um lugar de grande tecnologia. O prédio que ali está parece ser feito de um vidro espelhado. 

E nós vamos chegando, convidados a entrar. Eu vejo um grande saguão, e à nossa frente, uma 

grande parede de vidro, onde através dela posso ver um grande laboratório, onde dentro de 

tubos grandes semelhantes às câmaras criogênicas, nós vemos muitas pequenas esferas 

brilhantes, parecidas com os códigos de luz mas as vejo um pouco maior do que os códigos. 

Eu pergunto o que estamos fazendo neste lugar. Percebo que a grande maioria dos seres que ali 

estão são muito diferentes da raça humana. Eles me informam que são “cientistas”, como nós 

os chamaríamos na nossa realidade. Eles estão imersos em um trabalho de resgate de uma 

codificação que se perdeu na alma Humana. É como se nosso código estivesse todo quebrado e 

eles estão buscando como fazer para restaurar este código. E é o que eles estão fazendo, estão 

reestruturando os códigos da alma humana. 

“Muitos humanos encarnados não têm qualquer acesso ao seu DNA Divino, não tem qualquer 

acesso à sua origem Estelar ou a sua origem Divina, e este descaso – esse desconhecimento – faz 

com que se perca o valor da alma humana, faz com que as pessoas acreditem que somos 

perecíveis. Esta ideia, aliás, está crescendo muito! É urgente conseguir a restauração desses 

códigos” – eles me explicam. 

Somos convidados a estar aqui para que possamos saber desta informação e essa informação 

deve, sim, ser partilhada. Eu pergunto quem está trazendo essa informação e eles respondem: 

Os Arcturianos. Eu já os conheço de certa forma, ou pelo menos, a um pequeno grupo deles que 

se autodenominam Cirurgiões cósmicos, pois, é a egrégora que trabalha dentro da Terapia 

Frequencial ANJO HUMANO. São eles que estão detentores destas informações, eles que estão 

organizando esta operação de resgate. Eles falam que nos chamaram porque muitos do nosso 

grupo são detentores do conhecimento de restauração do código. Então ele me mostra os tubos 

e diz: Sim, você tinha razão, isso é um código de luz. Embora vocês os estejam vendo maiores do 

que eles são, mas é um código de luz. O Resgate do código de luz e a reconexão desse código ao 

material genético humano, como nós fazemos aqui, é um dos Segredos para a restauração da 

memória humana, de quem são. E vai se iniciar agora uma grande jornada para que seja feito 

esse Resgate ao máximo de pessoas possível. 

Eles estão nos dando acesso a esse lugar, que se chama Vale das almas, porque é aqui que 

geneticamente - como nós chamaríamos - são reconstruídas as almas humanas que sofrem 

fragmentação.  

“Cada alma que vem através dos resgates que vocês trazem através dos xamãs cósmicos – que 

são também navegadores cósmicos e Engenheiros de Almas – passam por esse processo em que 

a ancoragem desses códigos está sendo implantada. A ancoragem está sendo feita de maneira 



a trazer cada vez mais a detenção do conhecimento de quem se é – importante para esse 

processo de transição também.  

Quando vocês entram nesse lugar, nesse vale sagrado, vocês ganham uma espécie de chave em 

que que vocês podem voltar aqui sempre que precisarem. Aqui está o grupo que mais entende 

da alma humana, de como ela foi construída, de como ela foi criada, como o Eu Sou traz a 

programação da alma humana para a Terra e quais os processos que acontecem quando se 

desce através da quarta dimensão, e das perdas de informações que ocorrem à medida que essas 

informações vão descendo através dos corpos até o corpo físico. Para que vocês vejam de perto 

que isso está acontecendo. Nós sabemos que muitos de vocês ainda não podem ver desta forma, 

como deveriam estar vendo, porém lá dentro da mente de vocês as imagens estão sendo 

colocadas, e cedo ou tarde vocês passarão a ver. 

É urgente esse trabalho. É urgente que se faça essa recodificação do código de luz humano. Há 

uma corrupção desse código acontecendo que já foi implantada geneticamente e está sendo 

passada através de grupos, de um grupo para o outro.” 

Eles falam agora direto para mim, me lembrando de quando eu fui a um planeta onde essa 

corrupção aconteceu, e eles dizem que algo muito semelhante está acontecendo na terra e que 

isso continua porque é, sim, contagioso.¹ 

“Vocês estão assustados com tudo o que está acontecendo, com a inversão de valores, com as 

mudanças que estão acontecendo nas bases mais profundas da sociedade! Sim, isto tudo faz 

parte da corrupção desse código e ele já estava corrompido, porém nesse momento, esse 

processo está muito mais avançado. 

Há muito trabalho a ser feito! Há muito que devemos buscar agora. Se vocês puderem, 

incentivem as pessoas a buscarem pelo seu código de luz, a passarem pelo processo, a estarem 

disponíveis para fazer esse processo.” 

Nesse momento, nós somos levados para outra sala, mais escura, onde nos sentamos de frente 

para uma tela preta, como se fosse uma grande televisão, e quando estamos olhando para essa 

tela eles mostram uma imagem do cosmos. Há um movimento, como se fosse uma onda de 

compressão que parece se deslocar através do espaço, mas ela não é uma onda natural, é 

provocada. É como se houvesse uma grande arma, quase como um canhão, e eles liberam como 

se fosse uma bolha de ar e isso vai atravessando o espaço, isso é muito longe da Terra mas tem 

o poder de vir até onde estamos. Eu pergunto sobre isso, eles falam que essa onda é um projeto 

Benigno que está tentando desarmar todas as ferramentas extraterrestres que estão na Terra e 

que estão mexendo com o DNA humano. Estão emitindo um tipo de frequência que pega apenas 

de uma determinada frequência para cima e que corresponde à frequência destas tecnologias, 

porque essas tecnologias que são extraterrestres são originadas e alimentadas por frequências 

muito elevadas. Então somente frequências muito elevadas podem detectá-las e destruí-las. 

Eles também dizem que cada pulso desses pega uma parte da Terra, e somente quando a Terra 

vira é que vai pegar a outra parte então eles fazem vários pulsos até cobrir toda a área da Terra, 

e vai destruindo algumas tecnologias. Mas há a possibilidade desses pulsos influenciarem 

também na nossa tecnologia.  

Todavia o trabalho é urgente, pois, o avanço dessas tecnologias já está muito, muito avançado 

e a influência dessas tecnologias também já está muito acelerada. 



Eles falam de muitas coisas que estão acontecendo em laboratórios, em lugares onde os 

humanos fizeram acordos com esses seres e que estão usando isso em corpos humanos e estão 

fazendo experiências com humanos, e que, por mais que isso às vezes soe de uma forma meio 

fantasiosa, isso acontece há muito tempo nesse planeta, então eles nos mostram isso e nos 

pedem para que a gente acelere esse processo, para que a gente comece a atuar realmente nas 

pessoas para esse resgate de código de luz. 

Depois, quando voltamos, eles nos lembram que ainda podemos escolher a linha de tempo a 

ser fixada até o momento da transição. Alguém do grupo me pergunta por que voltaríamos ao 

vale das almas e eu os lembro que vários de nós já aprendemos a fazer o Resgate e Reintegração 

de fragmentos de alma, e também a ancoragem do código de Luz, e que estar neste lugar onde 

tudo é feito de tal forma é uma chance inestimável de aprender mais sobre estes processos, e 

quem sabe em um futuro um pouquinho mais distante nos tornarmos parte destas egrégoras 

que tem auxiliado tanto a vida na Terra. 

Só agradecimentos pela experiência grandiosa de hoje! 

Eu Sou  

Karenn Liègeh 

 

 

¹ Há mais  ou menos uns 10 anos, eu fiz um acesso de Registros Akáshicos de uma moça que teve uma 

vida em um planeta muito diferente e mais evoluído tecnologicamente e acredito eu que espiritualmente 

também. Esta moça era uma cientista lá e usou técnicas não aprovadas para realizar teletransporte, o que 

corrompeu o código de luz dela e de outras pessoas. O efeito foi de uma involução espiritual muito grande. 

Por isso me lembraram desta experiência para que eu perceba a gravidade do impacto sobre a Terra. 

 

** Você pode compartilhar este material como está, sem alterar ou omitir a autoria. Gratidão 

pelo compartilhamento. 


